



CONDENAN ATAQUES

Jufed denunciará “violencia institucional”

● La Asociación de Magistrados de Distrito y Jueces de Distrito del Poder Judicial de la Federación (JUFED) denunciará la “violencia institucional” del Gobierno ante instancias internacionales.

Esto tras una protesta durante el segundo día del Gran Premio de México, de la que se viralizó una fotografía de dos manifestantes rodeadas de decenas de policías, lo que calificaron como “violencia institucional”:

“Utilizar la violencia institucional en contra de dos juezas que, conjuntamente con personal jurisdiccional se expresaban pacíficamente en el Autódromo Hermanos Rodríguez (...) refleja intolerancia gubernamental, lo que contradice los principios democráticos que dice enarbolar”.

La Presidencia del Consejo de la Judicatura Federal (CJF), dirigido por Norma Piña, también se pronunció en contra de los hechos, al reiterar su rechazo a cualquier manifestación de violencia. / **LUIS VALDÉS**
